

zu TOP .....

Mainz, 08.03.2016

## **Anfrage 0475/2016 zur Sitzung am 16.03.2016**

### **Arbeitszeitkonten (SPD)**

Bei den Mainzer Entsorgungsbetrieben wurde das Modell der Arbeitszeitkonten im letzten Jahr eingeführt. Hierbei wird die tatsächlich geleistete Arbeit festgehalten. In Zeiten, in denen sehr viel Arbeit anfällt können Stunden angehäuft werden und in den Zeiten, in denen es ruhiger ist, werden Überstunden abgebaut.

Arbeitszeitkonten werden insbesondere dann geführt, wenn die tatsächlichen Arbeitszeiten unregelmäßig sind, was auch in anderen Bereichen der Stadt Mainz der Fall ist.

#### **Wir fragen die Verwaltung:**

1. Wie genau gestaltet sich das Modell der Arbeitszeitkonten im Entsorgungsbetrieb?
2. Wird das Modell von den Arbeitnehmern gut angenommen?
3. Sieht die Verwaltung die Möglichkeit dieses Modell auch in andere Bereiche (Grünamt etc.) zu übertragen?

gez.

Dr. Eckart Lensch  
Fraktionsvorsitzender

f. d. R.

Dr. Christine Pohl  
Fraktionsgeschäftsführer